

PICNIC 通信 Vol.28

-秋の到来-

とても暑かった夏がようやく終わり 10 月に入りました。
日中と夜で寒暖差も大きくなり、夏の疲れが出たり、自律神経の乱れなどから体調不良になりやすい時期でもあります。

PICNIC 札幌では利用者様と職員一同、より健康管理に努めながら営業を行って参ります。また、手指の消毒やマスク着用などを行い感染対策も継続してまいります。

23.9. 29(金) 19 時頃

中秋の名月



市内某所で撮影した満月。まるで流れる雲から太陽が出ているかのような輝きでした。中秋の名月と満月の日が重なるのは、次回は 7 年後とのことです！



初出店 札幌駅前地下歩行空間 授産製品販売会 ～ ふくしの市 2023 ～

10月5日(木)と6日(金)、札幌駅前通地下広場 憩いの空間 北1東で販売会が行われ

PICNIC 札幌は、2日間ともに参加!!

人通りも多く足を止めて商品を取ってくださるお客様から、どれも「可愛いね」とお誉めの言葉をいただきました。職員一同とても貴重な経験をさせていただく機会となりました。

なんと…5日(木)取材が入り、翌日の北海道新聞に写真が載っちゃいました!!

